



Kinder- und Jugendlichen-Gruppe der Badmintonsparte im TSV Nahe

Gut durch die Corona-Zeit gekommen – wie hoffentlich alle anderen Sparten auch.

Die Badmintonsparte und hier die Kinder und Jugendlichen sind gut durch die letzten drei Jahre gekommen.

So haben wir nur eine normale Fluktuation an Mitgliedern gehabt.

Das heißt, wir trainieren donnerstags mit 8 bis 10 und freitags mit ca. 12 Kindern und Jugendlichen.

In der Zeit als in der Halle kein Sport möglich war, sind wir einige Male vom

Bürgerhaus zum „Workout Place“ an der Kirche gejoggt und haben dort ein wenig trainiert.



Trainer Johannes Canisius mit Enkeltochter



Auch haben wir auf dem Parkplatz vor der Sporthalle „Open Air-Badminton“ ausprobiert, aber jeder Windzug hat den leichten Federball irgendwohin getrieben.

Viele Treffer kamen nicht zustande und Spaß hat das nicht so recht gemacht. Umso mehr freuen wir uns, dass wir nun die Halle wieder uneingeschränkt nutzen, können.

Auch im Badmintonverband Schleswig-Holstein ist Normalität eingetreten – Punktspiele und Turniere finden wieder statt. So haben wir am 11. Februar an einem Ranglistenturnier in Berkenthin teilgenommen.

Für drei Mädchen war es der erste Start in einem überregionalen Wettkampf und sie haben viel Erfahrung gesammelt und vor allem viel Spaß gehabt. Das Foto zeigt die drei Teilnehmer und den Trainer.



von rechts Lena Föge, Mia Föge, Lilly König,
Trainer Johannes Canisius